Neuer Vizepräsident

> Kreisschützen wählten



Nehmen den neuen Vizepräsidenten Hartmut Osterloh in die Mitte: Günter Herzig (I.) Dieter Lüdeke (r.). Foto: Vallan

SULINGER LAND > Ein neuer Vizepräsident des Kreisverbandes III im Bezirks-Schützenverbandes Grafschaft Diepholz wurde jetzt, während des Delegiertentages gewählt. Günter Herzig (l.) hat sein Amt als Vizepräsident des Kreisverbandes III, wie vor einem Jahr angekündigt, abgegeben, für ihn wurde Hartmut Osterloh (m.) vom SV Ehrenburg einstimmig gewählt. Herzig scheide auf eigenen Wunsch aus, um Jüngeren Platz zu machen.

Günter Herzig erhielt als Anerkennung für 28 Jahre Vorstandsarbeit im Kreisverband

III. eine künstlerisch schöne Flasche mit Gravur aus den Händen von Präsident Dieter Lüdeke (r.). Er war von 1982 bis 1984 stellvertretender Sportleiter, von 1984 bis 1989 Sportleiter und von 1997 bis zum heutigen Tage Vizepräsident. In seiner Laudatio umschrieb Dieter Lüdeke sein Engagement für das Schützenwesen. Er war für ihn, Dieter Lüdeke, immer ein "laufendes Lexikon" in Fachfragen rund um den Schießsport. Sein Dank kam von Herzen, aber Günter werde allen ja noch als "Vize" weiterhin im Bezirks-Schützenverband erhalten bleiben.